
CONTRIBUTION AU DEBAT PUBLIC 
SUR LA POLITIQUE DES TRANSPORTS 

DANS LA VALLEE DU RHONE ET L'ARC LANGUEDOCIEN

Nom :  GOUBLE
Prénom :  Josette
Organisme : Présidente du collectif livronnais "pour la Survie de Livrons"
Coordonnées :  
Lieu : 26250 LIVRON SUR DRÔME
Date : 28 mars 2006

Bonjour Monsieur le Président,

Que dire de cette tentative de dialogue pour le futur projet du doublement (probable) de l'autoroute 
A7  ?  Il  serait  judicieux  de  tirer  une  autoroute  dans  l'axe  Paris  Millau  ce  qui  désengorgerait 
notablement la vallée du Rhône. Il est sûr que doubler l'autoroute serait plus économique. Surtout 
dans cette période actuelle où tous les budgets explosent. L'utilisation des voies ferroviaires, des 
voies  fluviales  serait  une  solution  économique et  écologique.  Nous  payons,  pour  beaucoup,  la 
pollution de plus en plus intense dans notre vallée du Rhône. Mais ce qui me gène, c'est cette 
tentative de dialogue. Pour la raison suivante :

Ici,  à  Livrons-sur-Drôme,  nous  avons une amère expérience d'enquête  d'utilité  publique faite  à 
étoile  sur  Rhône,  par  un  maire  socialiste,  M.  Ducat,  pour  le  PLU  concernant,  entre  autres, 
l'implantation d'un CTSD à proximité de Livrons.

Le  résultat  :  enquête  très  défavorable  pour  ce  "PLU".  On  est  passé  par  dessus  cet  avis.  De 
nombreuses personnes s'étaient mobilisées. Alors que penser de la démarche que vous avez entamée 
? Nous sommes désabusés et, nous savons, par expérience, que l'on ne tiendra pas compte des avis 
donnés par la base, dans les hautes sphères parisiennes !

Cordialement,


